

OSCAR SARABIA

COPA SUZUKI SWIFT 2019

Óscar Sarabia confirma su participación en la Copa Suzuki Swift del CERA 2019

El piloto cántabro disputará las siete pruebas que componen el certamen gracias al apoyo de la Federación Cántabra de Automovilismo, el Concesionario Oficial SUZUKI para Cantabria AUTO PALAS y Raceseven.

Óscar Sarabia y Juan A. Dertiano comenzaron su andadura en 2009 y los resultados cosechados desde entonces les avalan como uno de los equipos más rápidos del regional cántabro. Además Óscar participó en 2013 en la Beca Rallystar Driver siendo el piloto elegido para disputar el 49 Rallye Cataluña - Costa Daurada. A pesar de ello su suerte dentro del CERA siempre se había visto truncada por problemas técnicos hasta que el pasado año volvieron a probar suerte, esta vez dentro de la Copa Suzuki. Gracias al apoyo de la Federación Cántabra y Raceseven de las dos pruebas disputadas conseguían la victoria en ambas demostrando estar al nivel necesario para plantearse realizar el certamen completo.

A partir de ahí el trabajo se centraba en reunir el presupuesto necesario para ello uniéndose a los ya citados colaboradores el Concesionario Oficial SUZUKI para Cantabria AUTO PALAS y la empresa Victorino Motor Shocks.

El vehículo y su mantenimiento, así como la logística y estructura necesaria en cada prueba correrán a cargo de la empresa Raceseven, siendo la opción más clara tanto por lo acontecido el pasado año como por su demostrada profesionalidad y experiencia dentro de esta copa.

